

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 19 de Julio de 2010 21:32 - Actualizado Martes, 20 de Julio de 2010 22:19



Miembros de la Policía agredieron este lunes al ex preso político parapléjico Ariel Sigler Amaya, después de que éste protestara en las afueras de una dependencia migratoria por la demora en su permiso de salida del país, informó Europa Press.

CUBA: La Seguridad del Estado golpeó al parapléjico Prisionero de Conciencia Ariel Sigler Amaya, a su esposa Noelia Pedraza Jiménez y a periodistas.

Miami FL. lunes 19 de julio 2010

Juan Francisco Sigler Amaya informa desde Cuba vía telefónica

La Seguridad del Estado golpeó al parapléjico Prisionero de Conciencia Ariel Sigler Amaya, a su esposa Noelia Pedraza Jiménez y a la Periodista Independiente Leticia Ramos Herreria, miembro del Movimiento Independiente Opción Alternativa, MIOA, que preside el propio Ariel Sigler Amaya.

En horas de la mañana del día de hoy, lunes 19 de Julio 2010, se personaron en las oficinas de Inmigración y Extranjería de la provincia de Matanzas, Ariel Sigler Amaya, Noelia Pedraza Jiménez, Leticia Ramos Herreria, Héctor Bermudez y Rafael Pedraza Jiménez, con el objetivo de recibir para el ex preso político Ariel Sigler Amaya, el Permiso de Salida, o "Carta Blanca", para viajar a los Estados Unidos de América con el objetivo de recibir urgente tratamiento médico en un importante hospital de la ciudad de Miami. Hace poco más de un mes, la tiranía Castrista le otorgó a Ariel Sigler Amaya, condenado a 20 años de prisión en la Primavera Negra del 2003, una Licencia Extrapenal por su crítico estado de salud.

En dichas oficinas fueron atendidos por la oficial del Ministerio del Interior (MININT), Primer Teniente Mercedes, la cual les comunicó que Ariel Sigler debería esperar al menos un mes para obtener ese documento. Sigler Amaya consideró esa negativa una violación al derecho de viajar que tenemos todos los seres humanos, así como una manipulación de la dictadura totalitaria para que viaje vía España como desterrado, ya que en tres días ha procesado y otorgado todos los documentos de viaje, incluyendo los Permisos de Salida, para aquellos que han sido desterrados hacia ese país europeo; también lo consideró una falta de respeto hacia el país que le otorgó una Visa Humanitaria, desde hace mas de dos meses, para que fuera a curarse de las múltiples enfermedades crónicas adquiridas en prisión que lo tienen entre la vida y la muerte.

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 19 de Julio de 2010 21:32 - Actualizado Martes, 20 de Julio de 2010 22:19

Ariel Sigler Amaya en su protesta mostró un cartel en el que se leía: ME ESTOY MURIENDO . LA SEGURIDAD DEL ESTADO NO ME DA EL PERMISO PARA SALIR DEL PAÍS . Ante ese gesto, más de 30 miembros de la Seguridad del Estado, que se encontraban acuartelados en el lugar de los hechos esperando la orden, atacaron violentamente al enfermo, propinándole varios golpes por la espalda y por detrás de la cabeza; lo apretaron por el cuello y le retorcieron las manos para arrancarle el cartel. Finalmente fue esposado y sacado violentamente de su silla de ruedas para introducirlo en un ómnibus pequeño donde no cabía la silla de ruedas; al forzarlo estuvieron a punto de quebrarle el cuello.

Ante semejante abuso, amigos y familiares dieron gritos donde no faltaron consignas anti-Castristas, entre las que se destacaron: Viva los Derechos Humanos !, Viva la Democracia ! y Viva la Libertad !. Noelia Pedraza, esposa de Ariel, fue golpeada, pateada y arrastrada hasta el ómnibus y trasladada junto Ariel hasta el Municipio de Pedro Betancourt. La Periodista Independiente Leticia Ramos también fue golpeada salvajemente por la cara, la cabeza, sus manos y los senos, y le aplicaron en su cuello una llave de arte marcial que la llevó a punto de perder el conocimiento; por último, la periodista independiente fue conducida en un auto Lada junto a Rafael Pedraza Jiménez y Héctor Bermúdez y trasladados a su lugar de residencia. En estos momentos Leticia presenta hematomas y dolores en todo su cuerpo.

En lo concerniente a Ariel Sigler Amaya, él se encuentra ahora en su casa con sueros intravenosos y con la presión arterial muy baja, recuperándose después de varias fatigas y una pérdida del conocimiento con vomito. Ariel Sigler Amaya perdió el habla de tantas consignas que gritó y se le dificulta abrir los ojos.

El Cardenal Jaime Ortega realizó, aproximadamente al mediodía, una llamada telefónica a Matanzas al Municipio de Pedro Betancourt. y dialogó con Juan Francisco Sigler Amaya, hermano de Ariel, y con Noelia Pedraza Jimenez. En la comunicación telefónica, el Cardenal llamó a la calma y dijo que todo estaba en camino de resolverse. Según Juan Francisco Sigler Amaya, el Cardenal parecía nervioso y preocupado por este desenlace desagradable; desenlace que tampoco fue deseado por la familia Sigler Amaya.

En las próximas horas, y cuando Ariel se haya recuperado, esta familia decidirá sobre la huelga de hambre que tenía prevista en caso de que le fuera negado este lunes el Permiso de Salida a Ariel Sigler Amaya por parte de la tiranía Castrista. Comunicó: Miguel Sigler Amaya

LA NOTICIA EN EL DIARIO DE CUBA

"A Ariel lo agarraron por el cuello, con lo enfermo que está, y le pusieron las esposas tan

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 19 de Julio de 2010 21:32 - Actualizado Martes, 20 de Julio de 2010 22:19

fuertes que el brazo le quedó rojo. Después de eso, nos montaron en una guagua", denunció su esposa, Noelia Pedraza.

El disidente estaba acompañado de la periodista independiente Leticia Ramos y Rafael Pedraza, del Consejo de Relatores de Derechos Humanos, quienes, ante la "falta de respuesta" de las autoridades sobre el viaje de Sigler, iniciaron una pequeña protesta frente a la sede gubernamental.

Los presentes gritaron consignas como "Castro asesino" y "esbirros", lo que provocó la intervención de las fuerzas de seguridad que finalmente detuvieron "de manera agresiva" a los cuatro disidentes, comentó Pedraza.

El opositor y su esposa fueron trasladados a su vivienda en el municipio de Pedro Betancourt, mientras que se desconoce el paradero de los otros dos disidentes.

Sigler Amaya se había dirigido a la oficina de emigración de Matanzas para preguntar por el estatus de su solicitud, pero los funcionarios que le atendieron le informaron de que "tienen 30 días hábiles para darle una respuesta y ellos dicen apenas han transcurrido 11 días, cosa que no es cierta, porque esa autorización se pidió en junio", apuntó la Dama de Blanco.

Para su esposa, esto forma parte de una estrategia del régimen de Castro, que busca que "Ariel viaje a España y no a Estados Unidos, pero él no quiere porque prefiere irse a Miami con su hermano, ahí lo están esperando y eso ya lo hemos dicho".

Ante esta situación, Sigler Amaya ha manifestado su deseo de iniciar una huelga de hambre para presionar a las autoridades, pero sus familiares se oponen debido a su delicado estado de salud.

"Lo que si está claro es que vamos a hacer oposición, porque a Ariel lo tienen que dejar viajar a Estados Unidos, está muy grave, muy mal", lamentó su esposa.